

12 déc 2005 -16:26

## Réaction du Ministre De Gucht sur le langage du Président iranien à l'égard de l'Israël

Le Ministre des Affaires étrangères, Karel De Gucht, est stupéfait par le langage du Président de l'Iran, M. Mahmoud Ahmadinejad, à l'égard de l'Israël.

Le Ministre des Affaires étrangères, Karel De Gucht, est stupéfait par le langage du Président de l'Iran, M. Mahmoud Ahmadinejad, à l'égard de l'Israël.

Bruxelles, le 9 décembre 2005 Le Ministre des Affaires étrangères, Karel De Gucht, est stupéfait par le langage du Président de l'Iran, M. Mahmoud Ahmadinejad, à l'égard de l'Israël.« Par ce genre de déclarations il affirme d'être un ennemi intransigeant de l'Etat israélien, dont il ignore tout droit d'existence. Cette déclaration va à l'encontre du texte et de l'esprit de la Charte des Nations Unies, une organisation à laquelle adhèrent l'Israël ainsi que l'Iran. Je suis persuadé qu'en faisant de telles déclarations, le Président Ahmadinejad porte préjudice à la position de son pays dans sa qualité de partenaire responsable au sein de la communauté internationale. », selon le Ministre.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération  
au Développement - Service de presse (P&C/P)  
Rue des Petits Carmes 15  
1000 Bruxelles  
Belgique  
+32 2 501 81 11  
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie  
Porte-parole  
+32 477 40 32 12  
[Karl.Lagatie@diplobel.fed.be](mailto:Karl.Lagatie@diplobel.fed.be)

Arnaud Gaspart  
Porte-parole adjointe  
+32 2 501 87 66  
[Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be](mailto:Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be)